

VORTRAG

# Kinder in der medialen Welt begleiten



© Viacheslav Jakobchuk - stock.adobe.com

**Montag**  
**27. März**  
**19.30 bis 21.30 Uhr**

**Koppl**  
**Gemeindezentrum**

Eintritt frei

**Sonja Messner MA**  
Medienpädagogin, Leiterin  
des Fachbereiches Medien &  
Gesellschaft bei akzente Salzburg

Die „Neuen Medien“ im Allgemeinen und das Smartphone im Besonderen stellen für Eltern eine Herausforderung dar, mit der sie im Zusammenleben mit ihren Kindern unweigerlich konfrontiert werden. Häufig verstehen Erwachsene nicht, was Kinder und Jugendliche so faszinierend finden – und für die Kinder und Jugendlichen wiederum sind Bedenken und Desinteresse der Erwachsenen unverständlich.

Wir beschäftigen uns unter anderem mit folgenden Fragen:

- Warum sind Medien für Kinder und Jugendliche so wichtig?
- Worauf sollten Sie besonders achten?
- Wie schaut eine gelungene Begleitung Ihrer Kinder aus?

VD Wolfgang Bahngruber Bildungswerkleiter  
Bgm. Rupert Reischl Vorsitzender